

タンヤポーン ポーンチンダーラック (タイ)

日本語・日本文化研修留学生



高知に来てから、もう4ヶ月になりました。実は、日本に留学に来ることについては、全く考えたことはありませんでした。しかし、大学3年生の時、日本政府文部科学省の奨学金に応募する機会があったので、迷わずにこの奨学金に申し込むことに決めました。なぜかという、1年間だけで、日本人のように日本語が流暢に話せるようになるのはちょっと難しくても、留学生として日本で実際に生活するのは、絶対無駄なことではないと思っていたからです。最初、残念ながら、高知大にタイ人の留学生は、私しかなくて、勉強の時も、遊ぶ時も、本当に寂しかったです。にもかかわらず、そのおかげで色々なことや問題に自分で取り組んで解決しようとするようになり、自分がだんだん強くなって、よかったと思います。

また、日本へ留学に来て、新しい友達を作り、物事や活動をし、つまり、色々なことを体験して、すごくいい経験になってきました。今、私の日本語能力はまだ上手ではないですが、これから、後7ヶ月ぐらいの時間を楽しく過ごし、日本語も精一杯頑張ろうと思います。

最後に、文部科学省の奨学金のおかげで、今まで色々な経験をすることができました。本当にありがとうございます。